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7月25日上午，县二级巡视员梅玉三到周庄代表

团，与代表们一起审议政府工作报告，听取大家的意见

建议。

审议过程中，代表们围绕创新驱动、优化结构、

城乡一体、生态立县、文旅兴县等工作踊跃发言，

对政府工作报告给予高度评价。一致认为，政府工

作报告是一个科学务实、鼓舞人心、催人奋进的好

报告。

在认真听取代表们发言后，梅玉三说，政府工作报

告为2020年重点工作做出了清晰准确的规划，明确了

方向标、路线图。各位代表要在认真领会报告丰富内

涵和思想精髓的基础上，紧密结合自身实际，立足本职

工作，坚定信心、迎难而上，狠抓工作落实，全力保障周

庄镇重点工作的推进，努力为我县建设“四强县”、迈入

全国“一百强”作出贡献。 （杨涛 袁松柳）

梅玉三参加周庄
代表团审议政府工作报告

7月25日上午，县二级巡视员铁干卿到张八桥代

表团，与代表们一起审议政府工作报告。

代表们一致认为，政府工作报告实事求是、全面

详实，对 2020 年的工作展望科学合理。在以后的工

作中，一定按照政府工作报告确定的目标，做好各项

工作，努力实现张八桥镇经济社会和各项事业的大

发展。

铁干卿说，过去的一年，全县经济社会发展总体平

稳、稳中有进，突出了县委、县政府对民生工程、公益事

业、乡村振兴、脱贫攻坚、项目建设等各项工作的重

视。政府工作报告对今后的工作做了全面安排部署，

目标已制定，蓝图已绘就，下一步，大家要围绕目标踏

踏实实抓落实。张八桥镇要凝心聚力、鼓足干劲、不惧

挑战，在改革中谋发展，在创新中求突破，为宝丰经济

社会高质量发展作出贡献。

（杨涛 袁松柳）

铁干卿参加张八桥
代表团审议政府工作报告

7月24日下午，政协第十届宝丰县委员会第十九

次常委（扩大）会议召开。

县政协主席、二级巡视员铁干卿，县政协党组书

记、提名主席候选人汤红漫，县政协副主席王杰士，提

名县政协副主席候选人胡进栓，县政协党组成员、提名

副主席候选人李俊杰，县政协党组成员、提名副主席候

选人毕志伟，县政协党组成员申怀彬、张新宇出席会

议。铁干卿主持会议。

会议应到33人，实到32人，符合规定人数。

会议传达了有关人事任免事项，宣读了铁干卿同

志辞去政协第十届宝丰县委员会主席职务的请求，王

杰士同志辞去政协第十届宝丰县委员会副主席职务的

请求，马胜昔同志辞去政协第十届宝丰县委员会副主

席职务的请求，林卫星同志辞去政协第十届宝丰县委

员会常务委员职务的请求。

会议审议通过了政协第十届宝丰县委员会第四

次会议《选举办法》（草案）；总监票人、监票人建议

名单（草案）；主席、副主席、常务委员候选人建议名

单（草案）。 （李萍 董雨佳）

政协第十届宝丰县委员会
第十九次常委（扩大）会议召开

7 月 25 日下午，县

委副书记、代理县长王

代 强 ，县 政 协 党 组 书

记、提名主席候选人汤

红漫参加县政协十届四

次会议农林界科技科协

界委员联组讨论政府工

作报告。

在讨论中，委员们

一致认为，政府工作报

告主题鲜明，客观全面，

实事求是地总结了 2019

年各项工作，对 2020 年

的工作部署思路清晰、

重点突出。大家同时认

为，2019 年以来，面对复

杂多变的外部环境，我

县经济社会仍然保持了

平稳健康发展，产业结构不断优化，城乡建设不断发

展，民生事业不断提升，一组组数据令人振奋、催人

奋进。

王代强对委员们的积极建言表示肯定。他指出，

2019年，我县努力克服一切不利影响，真抓实干，务

实进取，经济社会发展形势持续向好、稳中有进，经济

总体保持了高质量发展态势。但也要清醒看到，在新

冠肺炎疫情等因素之下，今年全县经济社会实现跨越

式发展的压力越来越大。

王代强指出，2020 年是决胜全面建成小康社

会、决战脱贫攻坚及“十三五”规划收官之年。我县

建设“四强县”，迈入全国“一百强”的宏伟蓝图已

经绘就。面对当前的严峻复杂形势和艰巨任务，广

大政协委员要积极作为，和全县干群一起扛起责

任，统筹疫情防控和经济发展两个大局，笃定“翻篇

清零从头干、二次创业再出发”的进取豪情，聚焦高

质量发展这一主题，深入践行县域治理“三起来”，

确保圆满完成全年工作目标任务，向全县人民交出

一份满意的答卷。

王代强希望，政协农林界、科技科协界委员要切

实发挥界别作用，紧紧围绕我县农业农村工作高质量

发展、乡村振兴、农业产业发展、强县富民等民生问

题，继续保持工作热情，结合自己的工作实际，认真履

行政治协商、民主监督、参政议政职能，积极助力“四

强县”建设，针对人民群众关注的热点难点问题积极

建言献策，为建设“四强县”，迈入全国“一百强”目标

早日实现和我县经济社会不断取得高质量发展作出

新的更大贡献。 （肖艳超 文/图）
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7月25日上午，县人大常委会党组书记、委员刘景华

与代表们一起审议政府工作报告，听取大家的意见建议。

审议中，代表们围绕“四强县”建设、乡村振兴、优

化产业结构、民生项目、城乡一体化等工作踊跃发言，

对政府工作报告给予了高度评价。代表们一致认为，

政府工作报告务实奋进、鼓舞人心。

认真听取代表们发言后，刘景华说，今年的政府工

作报告内容丰富、振奋人心，报告对工业项目建设、城

乡基础设施建设、民生项目建设等做出了清晰准确的

规划。这些项目的建成，将对我县经济社会发展起到

积极的推动作用。各位代表要在认真领会报告内容的

基础上，紧密结合石桥镇的工作实际，立足本职，狠抓

落实，努力为我县建设“四强县”、迈入全国“一百强”

作出更大贡献。 （樊岳阳 薛现涛）

刘景华参加石桥代表团审议政府工作报告

7 月 25 日上午，县十五届人大五次会议开幕式

后，县委常委、常务副县长李捍卫参加李庄代表团审

议政府工作报告。

审议现场气氛热烈。代表们一致认为，政府工作

报告总结2019年工作全面客观，确立2020年目标务

实科学，整个报告有较强的指导性和可操作性。

针对李庄乡下一步发展，李捍卫指出，要汇聚人

民智慧，体现人民意愿，将工作落实扎根。要突出花

生种植和李庄乡文化资源开发，将资源优势转化为经

济优势，延长产业链附加值，推动经济发展。要强化

忧患意识，发扬斗争精神，推进各项工作高质量发展。

（李前进 梁塞娅）

李捍卫参加李庄代表团审议政府工作报告


